



湖 北

【 合い言葉 】 やさしく かしく たくましく

令和 2年 7月 1日
我孫子市立湖北小学校
我孫子市中里 9 5 番地
TEL. 7188-1002

先週から一斉登校が始まり、本格的に学校が始動したところですが、あっという間に7月になり、1学期は残すところ、あと1か月になりました。

現在、1年間の学習内容を年度内に終えることができるように、休校期間中の学習の遅れを取り戻そうと努力しています。文部科学省から出されている「学校の授業における学習活動の重点化に係る留意事項等について」という通知文に基づき、授業で取り上げるべき内容と授業以外で取り扱うことができる内容を精査し、学習活動の重点化を図っています。授業以外で取り扱うことができる内容については、事前指導をしっかり行い、家庭学習で取り組ませていきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願いいたします。

2か月間の休校があり、学校再開後もコロナウイルス感染症対策をしながらの学校教育活動を続けており、まだ2学期以降の行事予定が確定しておりません。例年は1学期に行っている健康診断（内科検診、歯科検診、耳鼻科検診、尿検査等）、避難訓練・引き渡し訓練等は、2学期に行う予定です。昨日、今年度の修学旅行・林間学校の中止を文書にてお知らせしましたが、運動会等の主な行事については、現在、教育委員会を中心にして実施の可否を検討しています。その結果を踏まえて、本校の行事予定を組んでいく予定です。行事予定が確定しましたら、なるべく早く保護者の皆様にお知らせしたいと思います。

まだ、コロナウイルス感染症が終息したわけではありませんので、今後もできる限りの対策を講じながら学校教育活動を行っていきます。また、水分補給、エアコン・扇風機を活用しての温度管理、屋外での帽子着用等に気を配りながら、熱中症対策もしていきます。

保護者の皆様にも、引き続き、検温、手洗い・うがいの励行、手指の消毒、外出時のマスクの着用等のコロナウイルス感染症対策とともに、水筒の持参、登下校時の帽子の着用等をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

校長 岸本 光司

新しい生活様式で学校再開！

6月より分散登校で学校が再開しました。22日からは、一斉登校が始まりました。学校は、ガイドラインに基づいて子ども達が安心して学校生活を送ることができるよう、さまざまな対策を行っています。

また、子ども達自身が新しい生活様式に留意して生活できるように各学級で担任から話をしています。ご家庭の引き続きのご協力も不可欠です。健康観察や検温等を毎日しっかり行っていただき、健康観察カードにご記入をお願いします。

学校再開後は、暑い日が続いています。感染症対策とともに熱中症対策にも気を配っていきます。熱中症など健康被害が心配される場合、人との十分な距離を保つなどして必要に応じてマスクを外すよう子ども達には話しています。ご理解をお願いいたします。

また、熱中症予防として登下校時の帽子の着用、水筒の持参をお願いします。（水筒の中身は水、お茶またはスポーツドリンク）なお、スポーツドリンクを持たせる場合は、糖分過多にならないよう薄めたものを入れるようにしてください。



密を避けるために、分散登校中は水道を1つおきに使用しました。

ソーシャルディスタンスを意識して！

教職員 食物アレルギー対応研修会

6月4日（木）、5日（金）に教職員が2グループに分かれて、食物アレルギー研修を行いました。この研修は、安全安心な給食の実施と食物アレルギー事故防止を目的に、毎年給食開始前の時期に実施しています。

栄養士からは、給食指導についての話があり、全職員で共通理解を図りました。養護教諭からは、アナフィラキシーショックが起こった際の緊急対応のあり方についてスライドを用いて説明がありました。その後、アドレナリン自己注射薬（エピペン）の使用の実技研修をしました。

子ども達の安全安心のために、全職員で取り組んでいきます。



初めての給食！！



6月8日（月）・9日（火）は、1年生にとっては小学校生活で初めての、2年生以上の児童にとっては今年度初めての給食となりました。この2日間はお祝いメニューとして、デザートにお祝いクレープが出されました。

今までのように座席をグループにして友達と楽しく会話しながらの会食とはいきませんが、それでも子どもたちは「おいしい」と言って、初めてもしくは久しぶりの給食を楽しんでいました。



ありがとうございました

「子どもたちの学校生活に役立ててください」と近隣にお住まいのお2人の方から、手指消毒用のジェルと古タオルの寄付がそれぞれありました。感染症対策等に活用させていただきます。どうもありがとうございました。



我孫子市市制施行50周年記念

7月1日は、我孫子市市制50周年の記念日です。全校朝会で（放送にて）、校長先生から話がありました。当日は、給食も記念メニューでした。また、市では市内の小中学校において、様々な企画を計画しています。各学校の子ども達のスナップ写真やクラス集合写真、学校全体写真、人文字の航空写真等が50周年記念誌に掲載される予定です。

「ふるさと我孫子」を愛し、誇りに思う子ども達に育っていくことを願っています。

【7月～8月の主な行事予定】

7/1(水)	全校朝会（放送にて） 集金日 我孫子市市制50周年記念日 1年 14:00、2・3年 14:40 4～6年 15:20 下校（～7/30）	8/1(土)	夏季休業（～20日(木)）
7/10(金)	安全点検日	8/10(月)	祝日：山の日
7/13(月)	市制50周年スナップ写真撮影	8/21(金)	第2学期始業式 11:30 下校
7/14(火)	PTA 地区委員会 10:00～	8/24(月)	給食開始
7/23(木)	祝日：海の日		
7/24(金)	祝日：スポーツの日		
7/28(火)	市制50周年集合写真撮影		
7/30(木)	給食最終日		
7/31(金)	第1学期終業式 11:30 下校		



*今年度は、例年夏休みに行っている夏休み学習会、個人面談は実施しません。また、9月に行っている校内夏休み作品展も実施しません。

待ちに待った 入学式！

6月2日（火）、心待ちにしていた入学式を2ヶ月遅れで行いました。

当日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、人数を限定して新入生とその保護者1名、教職員のみで実施しました。新1年生の呼名を中心とした短時間での実施でしたが、心のこもった温かい式となりました。

かわいい1年生が学校生活に早く慣れ、安心して楽しく過ごせるよう全校で見守っていきます。



1組



2組

*裏面に我孫子市少年センター便り「きずな」を掲載しています。ご覧ください。